



いよいよ明日から夏休みになります。1学期の授業日数は72日、1年生は69日でした。4月からこれまで上峰小の教育活動に各家庭から深いご理解と温かいご支援をいただき、ありがとうございました。子供たちが元気に学校生活を送ることができたのは、保護者の皆様をはじめ、地域の方々のお陰と全職員が感謝しています。37日間の夏休み中は、普段学校ではできない体験を積んでほしいです。また、一番大切なことは、「命を守ること」です。交通事故や水の事故、犯罪などに遭わないように、ご家庭でも再度ご指導下さい。気になることが起きた時には、学校にご連絡いただき、ご相談ください。



いじめ・教師の指導に関するアンケート等の結果について

6月に実施した「いじめについて」と「教師の指導に関する」アンケートへの回答ありがとうございました。回答していただいたアンケートについては、全てに目を通しました。

「いじめについて」(保護者)では、下表のようになりました。どの件についても、学校で状況を確認して、内容によっては保護者の方へ連絡しました。子供たちへの今後の指導に生かせるように、校内で情報を共有していきます。「教師の指導に関する」では、体罰ではないが行き過ぎではないかということで2件のご意見をいただきましたので、電話で状況を確認させていただき、今後子供たちへの指導や接し方の改善につなげていきます。

いじめを受けていますか？	受けている	受けたことがあるが、最近ではされていない
下学年 (1~3年生)	6 件	12 件
上学年 (4~6年生)	4 件	7 件

学校や地域でいじめを見たり聞いたりしたことがありますか？	ある
下学年 (1~3年生)	12 件
上学年 (4~6年生)	6 件

また、7件の学校や担任への要望や依頼、他に多数の感謝の言葉をいただきました。職員への一番のエネルギーになります。ありがとうございました。

子供たちへの「学校生活アンケート」では、「友だちからされて、嫌な思いをした」という回答が、どの学年からもありましたので(覚知)、こちらも状況を確認して今後のより良い指導につなげます。また、いじめとしてとらえ(認知)、継続した指導と見守りをしていく事案として、町教委に報告します。



ほめるから はじめる。。。

左下の写真は県教委が佐賀県の児童生徒が持つ力を伸ばすための合言葉として示しているものです。大人が子供たちの考えや挑戦を認め、その姿勢や過程をほめること

ほめるから、
はじめる。
はじまる。

からはじめることにより、子供たちは「自己肯定感」を高め、自分で考え、判断し、行動できる「主体性」を身に付けた子供に育つという考えからきています。上峰小でもいろいろな取り組みをしていますが、今回は登校班の良さや頑張りをみんなで共有する活動を紹介しします。



放送中の江島先生↑

月に1度の登校班長会では、安全の指導と合わせて、登校班の様子を把握するために班長に振り返りをしてもらっています。その後、給食時間を使って江島先生が振り返りに書いてある頑張りや良さを紹介し、優しいコメントをつけて、たくさんほめてくださっています。

家や地域で過ごすことが多くなる夏休みですが、子供たちをたくさん「ほめて」いただければと思います。

夏休み中の学校

夏休み中の学校は、8:15~16:45 まで職員が勤務しています。ただし土日と祝日、学校閉庁日(8/11~8/16)を除きます。時間外の場合、緊急時は教育委員会

(☎52-3908)に電話していただくと管理職につながります。ご理解とご協力をお願いします。

